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为什么债基也会跌？债基大跌要不要赎回？

债基一般是指债券基金，是专门投资于债券的基金，主要投资对象主要是国债、金
融债和企业债，那么为什么债基也会跌？债基大跌要不要赎回？希财君为大家准备
了相关内容，以供参考。

为什么债基也会跌？

因为债券基金的投资方向是国债、金融债和企业债，如果当企业出现债务危机的时
候，到期不能兑付，就会出现亏损的情况，债券基金是会下跌的。

其次有的债券基金是会投资股票，投资股市的那部分资金风险是会比较大的，当股
市行情不好的时候，债券基金投资的股票部分下跌，那么债券基金也是会跌的。

债基大跌要不要赎回？

债基大跌要不要赎回是要看情况的，一般债券基金出现大跌的情况，是很有可能部
分资金是有投资股市的，而股市的风险是比较大的，所以要分析债券基金投资的标
怎么样，未来还会不会涨，有没有前景等等。

如果债券基金是因为整个市场行情不好，导致的大跌，并且已经处于低位，但债券
基金本身是没有问题的，是可以持观望态度的，如果是债券基金本身情况不好，那
么就可以考虑赎回及时止损，如果自身不想承受很大的风险，那么是可以考虑纯债
基金的，纯债基金是属于债券基金的一种，但风险是最小的。

以上就是关于“为什么债基也会跌”的知识，如果想了解更多关于理财知识的内容
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，可以点击下面的课程学习哦。
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